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В Дмитрове завершается 
реконструкция 
водозаборного узла 
на улице Пушкинской.

– Наличие чистой воды – это 
неотъемлемый элемент каче�
ства жизни. Дмитровский го�
родской округ с гордостью мо�
жет заявить, что мы в числе 
лидеров по выполнению го �
с ударс т вен ной п рог ра м м ы 
Московской области «Чистая 
вода».  Б ла годаря этом у м ы 
успешно решаем задачу обе�
спечения жителей чистой во�
дой, – отметил глава Дмитров
ского городского округа Илья 
Поночевный.

В настоящее врем я работ ы 
по реконструкции водозаборно
го узла на улице Пушкинской 
в Дмитрове приближаются к за
вершению. Строители полно 
с т ью демон т и рова л и с тары й 
ВЗУ и расчистили участок, что
бы пробурить новую скважину 
более глубокого залегания. Уже 
установлены два резервуара для 
чистой воды, а вскоре будет воз
ведено здание, где разместится 
станция второго подъема и обез
железивания.

Во время рабочего объезда тер
ритории Илья Поночевный по
сетил этот важный строящийся 
объект.

– Резервуары уже установлены, 
и сейчас подрядчик – ООО «Эко
СтройИнвест» – приступил к мон
тажу стен здания самой станции. 
После этого начнется установка 
оборудования внутри корпуса, – 
сообщил главе муниципалитета 
исполняющий обязанности ди
ректора МУП «Некрасовский водо
канал» Алексей Биркин.

Следует отметить, что потре
бители, чьи дома запитаны от 
этого ВЗУ, не испытывают про
блем с подачей холодной воды, 
поскольку ее поставка осущест
вляется с других водозаборных 
узлов города.

После капитального ремонта 
этот ВЗУ станет более мощным и 
будет подавать чистую воду, про
шедшую процесс обезжелезива
ния.

В беседе с представителем гене
рального подрядчика Илья Поно
чевный подчеркнул, что работы 
должны проводиться в строгом 
соответствии с графиком и с со
блюдением всех необходимых 
требований, прописанных в тех
ническом задании.

Проведены 
масштабные 
работы

2 СТР.
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Яхрома 
становится 
красивее 
и комфортнее

6 СТР.

В Дмитровском 
городском округе 
запущена новая   

Единая диспетчерская 
служба   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести 

контроль за их 
исполнением 

посредством обратной 
связи с жителями. 

Подать заявку можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   
Операторы будут 

обрабатывать 
обращения наших 

жителей круглосуточно, 
без выходных. Также 
оставить обращение 

можно через 
интеллектуального 

помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация жилищного 
фонда, коммунальная 

инфраструктура, 
содержание 

общественных и 
придомовых территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! Каждый 

вопрос будет решен!

Благоустройство 
общественных 
пространств – 
важная задача

7 СТР.

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/iliyaponochevny
Telegram https://t.me/PonochevnyiSpeak 

Чистая вода – залог здорового будущего
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Отрасль ЖКХ 
многогранна и сложна, 
и ее эффективная 
работа зависит от 
ряда факторов, часто 
внешних, которые могут 
создать дополнительную 
нагрузку на службы, 
обеспечивающие жилые 
дома и социальные 
объекты водой, теплом 
и электроэнергией.

Вопрос обеспечения в отопи
тельный сезон жителей округа те
плом всегда находится в приори
тете у администрации.

Подготовка к новому отопи
тельному сезону в округе всегда 
начинается тогда, когда текущий 
сезон еще не завершен.

– Мы, исходя из данных по об
следованию инженерных сетей, 
состоянию оборудования муници
пальных котельных, составляем 
планы по проведению ремонтов 
на разных участках теплоснабжа
ющей структуры. Эти планы со
гласовываются в правительстве 
Московской области, так как на 
их реализацию выделяются день
ги не только из местного, но и об
ластного бюджета, – рассказал за
меститель главы Дмитровского 
городского округа Сергей Колков.

Сергей Иванович отметил, что 
в округе тепловых сетей – 263 км, 
это один из самых больших по
казателей в Подмосковье, и сети 
большей частью имеют серьез
ный износ. В муниципальной соб
ственности находятся 68 котель
ных, 24 ЦТП. Отопление подается 
в 1494 многоквартирных дома.

Одной из болевых точек в про
шлый отопительный сезон была 
котельная в городе Яхроме, там 
постоянно выходило из строя из
ношенное оборудование. В ходе 
подготовки к новому отопитель
ному сезону на данной котельной 
был заменен насос, была проведе
на опрессовка оборудования ко
тельной и тепловых сетей, прове
дено техническое обслуживание 
насосов, запорной арматуры, обо
рудования химводоподготовки 
котлов. Те участки сети, которые 
при опрессовке показали течь, 
были заменены.

По котельной в Яхроме на сле
дующий год запланирована заме
на одного из котлов, так как он 
практически выработал свой ре
сурс. Эти работы будут прово
диться в рамках государствен
ной программы по модернизации 
объектов теплоснабжения в 2024–
2026 годах.

Все  раб о т ы по под г о т овке 
с т ру кт у ры, за дейс т вова н ной 
в производстве и подаче тепла 
в дома и объекты на территории 
округа, постоянно контролирует 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

– Проведение плановых работ 
по капитальному ремонту обо�
рудования в муниципальных ко�
тельных позволяет нам обеспе�
чивать их устойчивую работу во 
время отопительного сезона. Это 
важно, так как жители, социаль�
ные объекты, иные абоненты те�
плосети должны получать тепло 
и горячую воду бесперебойно, – 
сказал Илья Игоревич.

Котельная в поселке Деденево 
на улице Набережной была введе
на в строй в 1983 году, и оборудо
вание здесь ни разу капитально 
не ремонтировалось. Водоснабже
ние и отопление отсюда получают 
девять многоквартирных домов, 
детский сад, четыре дома микро

района Пятиречье – более трех 
тысяч человек.

В перспективе к этой котель
ной будут подключены еще один 
детсад и многоквартирный дом, 
так что нагрузка на оборудова
ние возрастет. Поэтому было при
нято решение о проведении ка

ЖКХ

– В этом году провели боль-
шую работу по подготовке 
к отопительному сезону 
2024–2025 годов. Обновили 
теплоисточники в городе, 
заменив девять участков 
магистральных тепловых се-
тей общей протяженностью 
2130 метров. Все проводимые 
работы держал на личном 
контроле, неоднократно вы-
езжал на строящиеся линии 
теплосети. Выполненные 
работы позволили обеспечить 
стабильной теплоподачей бо-
лее чем 150 многоквартирных 
домов, 23 социальных объекта 
и 40 119 жителей.
Работы выполнили в рамках 
реализации государственной 
программы Московской обла-
сти «Развитие инженерной 
инфраструктуры, энерго-
эффективности и отрасли 
обращения с отходами».

Илья ПОНОЧЕВНЫЙ,
глава Дмитровского

городского округа

Проведены 
масштабные работы
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Котельной в микрорайоне 
Левобережье города 
Яхромы – более 
шестидесяти лет. 
Четыре котла подают 
горячую воду и тепло в 74 
многоквартирных дома, 
пять садов, школу, школу-
интернат, больницу и 
бассейн, еще один котел 
(пятый по счету) в зимний 
отопительный период 
остается в резерве.

– Это большая часть Яхромы, 
поэтому было очень важно подго
товить и эту котельную, и сети к 
отопительному сезону так, чтобы 
никаких серьезных срывов в по
даче тепла людям и на специаль
ные объекты не было, – рассказал 
заместитель главы Дмитровского 
городского округа Сергей Колков.

Летом во время плановопреду
предительных работ на котель
ной была проведена опрессовка 
оборудования и тепловых сетей, 
проведено техническое обслужи
вание насосов, запорной армату
ры, оборудования химводопод

готовки, котлов. Те участки сети, 
которые при опрессовке показали 
течь, сейчас будут меняться.

Сергей Колков та кже доло 
жил главе муниципалитета, что 
в котельной еще будут проведе
ны работы по монтажу системы 
отопления. Также будет перекла
дываться ливневая канализация 
и водоотвод ливневых стоков так, 
чтобы они проходили за котель

ной. Эти меры позволят снять во
прос как о перегрузке канализа
ции ливневыми стоками, так и 
подхода воды к котельной.

– На следующий год у нас уже 
запланирована замена одного 
из котлов, так как он практи�
чески выработал свой ресурс. 
Эти работы будут проводиться 
в рамках государственной ре�
гиональной программы по ка�

премонту сетей на 2024–2026 
год. Также я даю поручение ру�
ководству МУП ДУ ЖКХ, которо�
му принадлежит эта котельная, 
до начала отопительного сезона 
отремонтировать кровлю кры�
ши и провести остекление ко�
тельной, – прокомментировал 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный, когда 
осмотрел эту котельную.

ЖКХ

питального ремонта котельной 
с заменой одного из трех котлов. 
В декабре прошлого года было за
куплено: новый котел ДКВР10/13, 
шкаф управления, дымосос и вен
тилятор – все устройства россий

ского производства и зарекомен
довавшие себя как надежные при 
эксплуатации. Финансирование 
работ по капремонту котла в этой 
котельной – более 24 млн рублей, 
из них 22 млн взял на себя бюд

жет Московской области и 1 млн 
309 тыс. – бюджет Дмитровского 
городского округа.

Дмитровский округ уже к сере
дине сентября был готов к началу 
отопительного сезона, получив на 

все котельные, многоквартирные 
дома, социальные и иные объек
ты паспорта готовности к отопи
тельному сезону.

В ходе подготовки к отопитель
ному сезону 2024–2025 годов было 
принято решение о модерниза
ции и замене девяти участков ма
гистральных тепловых сетей ди
аметром 500 мм и общей длиной 
2130 погонных метров. Эти ра
боты вошли в государственную 
программу Московской области 
«Развитие инженерной инфра
структуры, энергоэффективности 
и отрасли обращения с отходами 
на 2023–2027 гг.» на 2024 год.

Проведение работ подрядчика
ми, выигравшими тендер, были 
начаты своевременно, но срывы 
финансирования по программе 
привели к поздней отгрузке труб 
заводомпроизводителем, изза 
чего в городе возникла напряжен
ная ситуация. Консолидация сил 
и средств как Дмитровского город
ского округа, так и помощь из дру
гих муниципалитетов позволила 
оперативно завершить все работы.

Сейчас в администрации округа 
началась работа по созданию ком
плексного плана по подготовке к 
отопительному сезону 2025–2026 

годов. В рамках государственной 
программы Московской области 
будут реализованы такие работы, 
как строительство ЦТП в селе Вну
ково с реконструкцией сетей в селе 
и микрорайоне Внуковский, мо
дульной котельной в поселке Ав
тополигон. Планируется провести 
замену семи котлов в котельных 
Яхромы, поселков Икша и Ермо
лино, на улице Водников в городе 
Дмитрове, а работа по замене наи
более аварийных участков маги
стральных теплосетей будет про
должена в 2025 году, планируется 
провести капитальный ремонт 
26 участков тепловых сетей.

Курс на тепло

68 
КОТЕЛЬНЫХ 

находятся в муниципальной 
собственности 

24 
ЦТП 

В 1494 
МНОГОКВАРТИРНЫХ 

ДОМА 
подается отопление
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В Яхромском филиале 
Дмитровской больницы 
продолжается ремонт 
терапевтического корпуса. 
Последний раз его 
проводили в 2009 году.

Сейчас активно идут работы 
по замене трубопроводов горяче
го и холодного водоснабжения, 
облицовке стен и полов плиткой, 
а также установке новых светиль
ников. Кроме того, осуществляет
ся монтаж новой канализацион
ной системы и ремонт входной 
группы. Уже полностью замене
но освещение на всех пяти эта
жах здания.

На данный момент выполнено 
35% от запланированного объема 

работ. Глава Дмитровского город
ского округа Илья Поночевный 
лично контролирует ход их вы
полнения.

Важно отметить, что ремонт 
спланирован таким образом, что
бы часть больницы всегда остава
лась доступной для оказания не
обходимых медицинских услуг 
населению.

– Мы всегда уделяем боль�
шое внимание содержанию 
и оснащению Дмитровской 
б о л ь н и ц ы и  е е  ф и л и а л ов . 
В этом году после текущего ре�
монта уже открыты два фельд�
шерско �акушерских пункта, 
закуплено 18 единиц совре �
менного медицинского обо �
рудования. Также в этом году 
мы планируем завершить ка�
п и та л ьн ы й ремон т з да н и я 
взрослой поликлиники Дми�
тровской больницы и актив�
но занимаемся ремонтами в ее 
филиалах, – рассказал Илья По
ночевный.

– ФАП – это первичная меди
цинская помощь, неотложная, 
плановая, это и первичная диспан
серизация, и диспансерное наблю
дение пациентов с хронически
ми заболеваниями. В ФАПе также 
можно выписать льготные препа
раты, получить 
консультацию 
в р а ч а  п о л и 
клиники или 
б о л ь н и ц ы 
п ри помощ и 
т е л е м е д и ц и 

ны. Словом, это востребованное у 
жителей сельской местности под
разделение больницы, – пояснил 
главный врач Дмитровской боль
ницы Александр Авакян. 

К ФАПу в Бунятино прикре
плено 845 человек, в том числе 
199 детей, в нем работает фельд
шер Людмила Рязанцева, пользу
ющаяся большим уважением у 
жителей. 

В этом году ФАП в Бунятино от
ремонтировали в рамках государ
ственной программы Московской 
области «Здравоохранение Подмо
сковья». Теперь здесь условия для 
приема пациентов стали более 
комфортными.

– Помимо ремонта, в ФАП заку�
плено новое оборудование и ме�
бель. Все это позволяет повысить 
уровень получения медицинских 
услуг в этом лечебно�профилак�
тическом учреждении, – отме
тил глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Ремонт ФАП в Бу нятино на
чался в мае, и за три с полови
ной месяца были выполнены ра
боты по замене кровли, окон, 
дверей, внутри все помещения 
бы л и та к же о т р е мон т и р ова 
ны. На входной группе появил
ся удобный пандус с перилами, 
ч т обы посещен ие фе л ь д шер 
с ко а к у шерс ког о п у н к та с та 
ло беспроблемным для маломо
бильных посетителей.

– Наш ФАП очень хороший и 
уютный, а наша фельдшер – самая 
добрая и отзывчивая. Всегда ока
зывает всю необходимую помощь. 
Мы, жители деревни, очень до
вольны! – поделилась одна из жи
тельниц Бунятино.

В этом году также был отремон
тирован и ФАП в Княжево.

можно выписать льготные препа
раты, получить
консультацию 
в р а ч а  п о л и 
клиники или 
б о л ь н и ц ы 
п ри поомощмощ и
т е л е м ее м д и цд и ц и и

плено 845 человек, в том числе 
199 детей, в нем работает фельд
шер Людмила Рязанцева, пользу
ющаяся большим уважением у 
жителей. 

Медпомощь на селе в комфортных условиях 
В деревне Бунятино проведен ремонт фельдшерскоакушерского пункта

Фельдшерско-акушерский пункт важен для жителей 
сельской местности. Ведь в ФАПе человек любого воз-
раста может получить доврачебную первичную меди-
ко-санитарную помощь.

35% 
ОБЪЕМА РАБОТ 

выполнено 
от запланированного

Ремонт Яхромского терапевтического 
отделения Дмитровской больницы 
выполнен на 35% 
Медицинское учреждение станет удобнее для пациентов и врачей
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Для повышения качества 
оказания медицинской 
помощи в Дмитровском 
городском округе 
продолжается масштабная 
работа по обновлению 
медучреждений.

– Продолжаем оснащать мед�
учреждения округа новым со�
временным оборудованием. На 
днях в Дмитровскую больни�
цу поступили две открытые ре�
анимационные системы для 
интенсивной терапии новоро�
жденных и физиотерапевти�
ческий аппарат BTL. Мы про�
водим большую работу, чтобы 
жители округа получали ква�
лифицированную медицин�
скую помощь – это приоритет 
для нас, – прокомментировал гла
ва Дмитровского городского окру
га Илья Поночевный.

Современный аппарат УЗИ по
ступил в Дмитровскую больницу 
благодаря государственной про
грамме Московской области «Здра
воохранение Подмосковья». Новый 
ультразвуковой сканер обеспечи
вает превосходное качество изо
бражения на базе технологии 
Crystal Architecture™, включаю
щей в себя передовое аппаратное 
обеспечение, монокристальную 
технологию изготовления датчи
ков и сложную программную об
работку ультразвуковых лучей. 
Многочисленные инструменты по
зволяют оптимизировать рутин
ную диагностику, автоматически 
производя измерения, расчеты и 
классификацию, что существен
но сокращает время на исследова
ние и количество нажатий на кла
виши. Высокая точность, простота 
использования помогает специ
алистам ультразвуковой диагно
стики в визуализации различных 

заболеваний при исследованиях 
любой сложности.

– При среднем или плохом ка
честве изображения можно про
сто не разглядеть какуюто па
т о лог и ю.  На новом а п парат е 
качество визуализации лучше, 
что значительно увеличивает 
спектр диагностических поис
ков. Этот аппарат позволяет про
водить абдоминальные, гинеко
логические, кардиологические, 
ангиологические, нефрологи
ческие, урологические, онколо
гические, педиатрические, нео
натологические исследования, 
а также исследования поверх
ностных органов и систем, – рас
сказа ла заведующа я взрослой 
полик линикой по перви чной 
специа лизированной помощи 
Эльвира Лепская. 

Ультразвуковой сканер установ
лен во взрослой поликлинике. Ра
боту на нем будет осуществлять 
один из самых опытных специа
листов Дмитровской больницы, 
врач высшей категории по ульт
развуковой диагностике Ирина 
Филатова.

– Очень хорошо, что нашу поли
клинику оснащают новейшим, со
временным оборудованием. Ведь 
от точно поставленного диагно
за напрямую зависит выздоровле
ние. Мне мой лечащий врач назна
чил УЗИ брюшной полости. Очень 
радуюсь, что мне его сделают уже 
на новом аппарате, уверена, что 
он точнее покажет состояние мо
его организма, – поделилась одна 
из пациенток Дмитровской боль
ницы.

В офтальмологи-
ческие кабине-
ты взрослой 
поликлиники 
Дмитровской 
больницы до-
ставили новые 
бинокулярные офтальмо-
скопы и периграф.

– В рамках государственной 
программы Московской обла�
сти «Здравоохранение Подмо�
сковья» мы приобрели новое 
медицинское оборудование. 
Его главная задача – улучшить 
здоровье населения, повысить 
доступность и качество меди�
цинских услуг для жителей на�
шего округа, а также сделать 
их более эффективными,  – от

метил глава Дмитровского го 
родского округа Илья Поночев
ный. 

Би нок у л я рн ы й о ф т а л ь мо 
скоп  – это прибор, позволяю
щий эффективно провести сте
реоскопическое обследование 
глазного дна даже при суженом 
зрачке. В Дмитровскую больни
ц у пост у пи ло два бинокуляр 
ных офтальмоскопа OMEGA 600 
производст ва HEINE . Прибор 

этой фирмы обеспечивает яр
кое и четкое изображение 

гла зного д на б ла годаря 
превосходной оптике из 
стекла и уникальной тех
нологии LEDHQ.

П е р и г р а ф  « П Е 
РИ КОМ» –  э т о и н 
с т р у м е н т  д л я 
диагностики с уни

кальным программ
н ы м о б е с пе че н ие м . 

Его используют для вы
явления патологий полей 

зрения при глаукома х (в том 
числе начальных), диагностики 
заболеваний сетчатки (тромбоз, 
дистрофия в начальных фазах, 
диабетическая и гипертониче
ская ангиоретинопатия), а также 
патологий зрительного нерва. 

– Новое медицинское оборудо
вание позволяет проводить наи
более тонкие исследования, обна
ружить отклонения от нормы на 
самых ранних стадиях. Это зна
чительно облегчает лечение па
циентов и улучшает результаты, – 
рассказала заведующая взрослой 
полик линикой по перви чной 
специа лизированной помощи 
Эльвира Лепская.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Современное оборудование – 
новые возможности 
В Дмитровскую больницу поступило новое 
офтальмологическое оборудование 

РАБОТАЛ СТУДЕНЧЕСКИЙ ДЕСАНТ  
В Дмитровском округе волонтеры
медики посетили Семеновский ФАП 
в рамках акции «Добро в село»

На прошлой неделе 
студенты 2-го курса 
Московского областного 
медицинского колледжа 
№ 1 в рамках 
всероссийской акции 
«Добро в село» 
посетили фельдшерско-
акушерский пункт 
Дмитровской больницы. 

Волонтерымедики актив
но участвовали в работе пун
кта, помогая фельдшеру вести 
прием пациентов, осваивая ме
дицинскую информационную 
систему и систематизируя ме
дицинские карты больных.

– Акция «Добро в село» ока
залась очень полезной. Студен
ты оказали мне огромную по
мощь, помогли разобраться с 
накопившимися мелкими за

дачами. Я в свою очередь по
мог ребятам получить практи
ческий опыт работы в ФАПе и 
отработать необходимые на
выки. Ознакомил их с усло 
виями и оснащением нашего 
пункта. Возможно, после окон
чания учебы молодые медики 
вернутся сюда уже в качестве 
новых сотрудников, – расска
за л заведующий фельдшер 
скоакушерским пунктом Лео
нид Шевель.

Проект «Добро в село» ор 
га н изова н М и н ис терс т вом 
здравоохранения Российской 
Федерации совместно с обще
ственным движением «Волон
терымедики». Его цель – улуч
шить состояние амбулаторий и 
фельдшерскоакушерских пун
ктов, а также повысить доступ
ность медицинских знаний и 
оказания медицинских услуг 
населению.

В офтальмологи-
ческие кабине-
ты взрослой
поликлиники 
Дмитровской
больницы до-
ставили новые
бинокулярные офтальмо-

метил глава
родского окр
ный.

Би нок у л я
скоп  – это п
щий эффект
реоскопичес
глазного дна
зрачке. В Дм
ц у пост у пи л
ных офтальм
п роизводс т

этой фирм
коеооооооооо  и че

гла зно
превос
стекла
нолог

д
к

н ы
Его и

явлени
зрения при

числе началь
заболеваний
дистрофия в

Новый аппарат УЗИ поступил 
в Дмитровскую больницу



Фактор-ИНФО
6

Ремонт лестниц будет продол
жен. На следующий год внесено 
в план привести в порядок лест
ницы по следующим адресам: 
ул. Ленина, д. 31–32, ул. Ленина, 
д. 36б (конечная остановка обще
ственного транспорта), ул. Лени
на, д. 31 (с торца дома).

Еще в этом году в Яхроме вы
полнены следующие работы по 
благоустройству территории:

• ремонт пешеходных дорожек 
в сквере на ул. Советской 
(возле памятника «Противо-
танковая пушка 76 мм»);

• ремонт имеющегося троту-
ара, строительство нового 
тротуара вдоль автомобиль-
ной дороги на ул. Советской 
(от здания ФОК до автобус-
ной остановки); 

• строительство пешеходной 
дорожки в мкрн Левобере-
жье от д. 19 (бассейн «Каша-
лот») до д. 20 (детский сад 
«Каравелла»);

• устройство пешеходной 
дорожки от д. 1 на 
ул. Семешинской (Яхром-
ская средняя общеобразо-
вательная школа) до д. 54 на 
ул. Вокзальной;

• строительство линии 
уличного освещения в мкрн 
Левобережье вдоль д. 14, 
15 (установлено семь опор 
освещения);

• модернизация детской игро-
вой площадки и спортивной 
площадки на ул. Харлова 
возле д. 58.

Глава Дмитровского городско
го округа Илья Поночевный дер
жал все работы на личном кон
троле. 

Сейчас продолжается благоу
стройство сквера имени генерала 
Кузнецова. Работы ведутся в рам
ках программы «Формирование 
современной комфортной город
ской среды».

Заместитель главы Дмитров
ского городского округа Михаил 
Жуков отметил: 

– Сквер имени генерала Куз
нецова – это значимое место для 
жителей Яхромы. Благоустрой
ство этой территории направле
но на создание комфортных усло
вий для отдыха и досуга горожан. 
Мы стремимся сделать сквер со
временным и удобным, сохранив 
при этом его историческую цен
ность.

Работы по благоустройству 
сквера имени генерала Кузнецо
ва продолжаются, и уже в ско
ром времени жители Я хромы 
смог ут насладиться обновлен
ной территорией для отдыха и 
прогулок.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

– Очень важно учитывать 
пожелания жителей 
в процессе благоустрой-
ства. Мы всегда открыты 
для предложений горожан. 
Только вместе мы сможем 
создать пространство, 
которое будет радовать 
всех жителей Яхромы.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Например, капитально отремонтировали лестницы 
около жилых домов в Яхроме по восьми адресам: 
ул. Кирьянова, д. 32 (к суду); ул. Советская, д. 1/2; 
ул. Кирьянова, д. 31; ул. Кирьянова, д. 32 (южная 
сторона); ул. Большевистская, д. 21; ул. Ленина, 
д. 30а; ул. Фабричная (подъем в сторону ул. Рабочей); 
ул. Большевистская, д. 20–22.

Яхрома становится красивее и комфортнее В этом году в городе проведена большая работа 
по благоустройству
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В рамках муниципальной 
программы «Формирование 
современной комфортной 
городской среды», 
действующей на 
территории Дмитровского 
городского округа, были 
проведены масштабные 
работы по благоустройству 
и улучшению 
инфраструктуры 
в поселке Новосиньково и 
прилегающих населенных 
пунктах.

Особое внимание было уделе
но детским площадкам. В поселке 
Новосиньково у домов 1, 2, 4 и 19 
были заменены и модернизиро
ваны детские игровые площадки. 
Также были обустроены спортив
ная площадка и зона отдыха.

Парковки, вн у три дворовые 
проезды и тротуары в поселке 
Новосиньково были покрыты ас
фальтобетонным покрытием, а 
в поселке Горшково у домов 9 и 
26  – аналогично.

В Новосиньково были построе
ны или отремонтированы пеше
ходные коммуникации, соединя
ющие важные объекты: от угла 
дома 10 до синьковской школы 
№ 1, от дома 20 к школьной аллее 
и от дома 28 к той же аллее. В селе 
Семеновское пешеходные пути 
были построены от школы до до
роги и от школы до дома 6.

Кроме того, был проведен те
кущий ремонт четырех питьевых 
колодцев в деревнях Арбузово, Го
рицы, Нестерово и Савельево.

В рамках модернизации улич
ного освещения были освещены 
дворовые территории домов 10, 
11, 12, 19, 20, 2, 3, 4 и 30, 29 в по
селке Новосиньково, а также три 

контейнерные площадки в дерев
нях Бунятино, Юркино и Семе
новское.

Также была построена линия 
уличного освещения в деревне 
Пешково.

Особое внимание было уделе
но ремонту и благоустройству ме
мориального комплекса «Павшим 
сол дата м», дву м па м я т ника м 
воинаминтернациона листам, 
восьми братским захоронениям 
павших в годы Великой Отече
ственной войны и 22 обелискам.

В сфере дорожного хозяйства 
в рамках губернаторской про
граммы «Дороги Подмосковья» 
был проведен капитальный ре
монт региональной дороги «МБК  – 
Автополигон». Летом после силь
ных осадков был отремонтирован 
участок дороги «Поповское – Арбу
зово», выделенный правитель
ством Московской области в рам
ках чрезвычайных ситуаций.

В рамках муниципальной про
граммы «Развитие и функциони
рование дорожнотранспортного 
комплекса Дмитровского город
ского округа Московской области» 
были отремонтированы дороги в 
поселке Новосиньково от дома 26 
до памятника воинам (участок 2) 
и в микрорайоне Дуброво ИЖС.

Кроме того, был проведен ка
питальный ремонт кровли в мно
гоквартирных домах 12, 36 и 42 
в поселке Новосиньково и трех 
подъездах дома 1 в поселке Авто
полигон.

Работы будут продолжены и 
в следующем году, что позволит 
еще больше улучшить качество 
жизни жителей Дмитровского го
родского округа. 

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Благоустройство 
общественных 
пространств – важная 
задача

– В Дмитровском округе 
продолжается реализация 
программы комплексного бла-
гоустройства дворовых 
и общественных территорий. 
Это одно из приоритетных 
направлений нашей работы, 
и мы всегда учитываем мнение 
и пожелания жителей.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа
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В Дмитровском 
городском округе 
ежегодно ремонтируются 
автомобильные 
дороги, причем разного 
подчинения – как 
федеральные, так 
и региональные и 
муниципальные.

– Содержание автодорог в 
надлежащем состоянии – за�
дача важная. Если дорога хо�
рошая, без дефектов, зимой 
она чистится, обрабатывает�
ся противогололедными сред�
ствами, летом ее убирают, есть 

дорожная разметка, знаки – 
это способствует сокращению 
аварийности на дорогах. А зна�
чит, работает на сни жение 
ДТП, – считает глава Дмитров
ского городского округа Илья 
Поночевный.

Нагрузка на дороги, пролегаю
щие по территории нашего окру
га – достаточно большая. Грузо
вой автотранспорт, спецтехника, 
высокая плотность в потоке лег
ковых машин приводят к тому, 
что трассы получают колейность, 
дефекты дорожного плотна. И 
требуется уже ремонт дороги.

В этом году в нашем округе 
проводился ремонт на 23 участ
ках автодорог. Общая протяжен

ность отремонтированного до
рожного полотна – 39,1 км.

Так, на федеральной дороге А104 
«Москва – Дмитров – Дубна» на 
участке от Икши до Ермолино ле
том было заменено четыре киломе
тра полотна ввиду его аварийности.

Еще восемь участков региональ
ных дорог протяженностью 26,6 
км тоже были отремонтированы 
этим летом. В частности, это та
кие автотрассы, как «ММК – Ни
кольское – «Горки», «Внуково – Куз
нецово», «МБК – Автополигон», 
«Дмитров – Орудьево – Жуковка». 
А дорогу от деревни Шадрино до 
Ивановского привели в порядок 
благодаря активным жителям. 
Они проголосовали за ремонт этой 
дороги на портале «Добродел».

Дорог, находящихся в муници
пальном подчинении, летом этого 

года было отремонтировано 8,5 км 
на 14 участках. Пять из них благо
даря голосованию на портале «До
бродел». Это дорога в деревне Мо
розово, улицы Заречная и Новая 
в Орудьево, на участке 17 деревни 
Дубровки, в микрорайоне Дуброво 
поселка Новосиньково.

– Уже есть планы по ремонту ав
тодорог на 2025 год. Мы планиру
ем сделать 15 участков муници
пальных дорог протяженность 15 
км и восемь участков региональ
ных дорог протяженностью 30 км. 
Перечень участков, где будут ве
стись летом будущего года работы, 
сейчас уточняется, – рассказал за
меститель главы Дмитровского го
родского округа Михаил Жуков.

Но главным событием в сфе
ре содержания автодорог в округе 
в будущем году станет начало ре
конструкции автомобильной до
роги «Спиридово – А104 «Москва – 
Дмитров – Дубна» – Дмитров – МБК». 
Работы включают в себя рекон
струкцию моста через канал имени 
Москвы по улице Новорогачевской 
Дмитрова и автодороги, проходя
щей по улице Профессиональной. 
Протяженность участка автодороги, 
вошедшей в реконструкцию – более 
двух километров. Появятся не толь
ко новые мосты через канал, речку 
Яхрому, но и мост над железнодо
рожным переездом.

 Планируемая стоимость ра
бот  – 12 642 400 000 рублей. Сред
ства будут выделены из Дорож
ного фонда Московской области. 
Окончание строительства – де
кабрь 2028 года.
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В добрый путь!

Общественный транспорт обновляется 
Для обслуживания пассажиров в Дмитровском округе на линию 
вышли новые автобусы

На днях на маршрут 
Мострансавто № 36 
«Дмитров – Рогачево» 
вышли три новых автобуса.

Обновленные автобусы оснаще
ны всем необходимым для комфор
та и безопасности: системами кли
матконтроля, видеонаблюдения, 
пожаротушения, валидаторами для 
бесконтактной оп латы проезда, 
USBрозетками для зарядки мобиль
ных устройств. Для маломобильных 
граждан в салоне предусмотрено ме
сто с креплениями для инвалидных 
колясок, кнопка связи с водителем, 

а также система книлинга – наклон 
кузова в сторону пассажиров.

Ранее в Дмитров поступили три 
новых автобуса, которые вышли на 
маршруты: № 63 «Дмитров  – Серги
ев Посад», № 32 «Дмитров – ст. Икша  – 
сан. «Горки», № 38 «Дмитров (завод 
ТПИ) – Яхрома  (ул. Ленина)».

– В прошлом году мы получили 
13 новых автобусов. В этом году – 
7. Еще должны поступить 6 авто-
бусов – 3 – «ЛиАЗ» и 3 – «Ютонг». 
Транспортное обслуживание жи-
телей Дмитровского округа осу-
ществляется по 38 маршрутам. 
29 выполняет «Мострансавто» 
и 9 – «Дмитролайн». 

Илья ПОНОЧЕВНЫЙ,
глава Дмитровского

городского округа

По вопросам службы по контракту 
можно обратиться в военный 
комиссариат Дмитровского 
городского округа, городского 
округа Дубна и Талдомского 
городского округа Московской 
области, который находится по 
адресу: Дмитров, ул. Чекистская, 2.


